
Protokoll der 5. Vollversammlung der KreisschülerInnenvertretung Bernkastel-Wittlich
am 08.05.2014

Beginn: 13.15 Uhr
Ort: Kurfürst-Balduin-Realschule- Wittlich Raum A135
Protokoll: Jasmin
Anwesende:  Jasmin Polusik, David Schiel (Cusanus Gymnasium Wittlich); 
Alexander Braun (Kurfürst Balduin Realschule Wittlich); Jonas Hoffmann, Dennis 
Reiter (Peter Wust Gymnasium)

Sitzung ist nicht beschlussfähig  

TOP 1  Begrüßung und Vorstellungsrunde 
TOP 2  Einführung für Neue:
             a) Was ist eine Kreis-SV; Was macht Sie?
             b) Vorstellung der Ämter
TOP 3  Kommunikation in der Kreis-SV (Mailingliste, Facebook, etc.)
TOP 4  Aussprache über Problemen an Schulen
TOP 5  Projekte und Vorschläge 
             a) Volleyballtunier
             b) FSJ-Projekt „Gesicht zeigen für… eine Welt, wie sie dir gefällt!“
TOP 6  Entlastung*
             a) Basis-Deli (Leo Hahn)
             b) LSK-Deli (Leo Hahn)
TOP 7  Neuwahl*
            a) Basis-Deli (2)
            b) LSK-Deli (1) und stellv. LSK- Deli (1)
            c) Vorstandmitglied (2)
TOP 8 Anträge zur Satzungsänderung:
            a) Antrag S1: Änderung des Punktes 7.1
            b) Antrag S2: Hinzufügen des Punktes 7.3
            c) Antrag S3: Änderung des Punktes 2.7
            d) Antrag S4: Änderung des Punktes 5
            e) Antrag S5: Änderung des Punktes 2.6
             f) Antrag S6: Änderung des Punktes 4
            g) Antrag S7: Änderung des Punktes 8.1
TOP 9 Berichterstattung:
             a) SKVoKo
              b) Basis-Deli-Arbeit
TOP 10 61. LSK- vorstellung und Besprechung 
              a) ggf. Beratung von Anträgen
              b) ggf. Anträge stellen
TOP 11  Zusammenarbeit mit „Jugend gegen Aids“
TOP 12  Rücktritt Klara Morbach (1.Stellv. LSK-Deli)
TOP 13 Facebook-Seite der Kreis-SV; Logo; Verantwortlichkeit
TOP 14 Sonstiges, nächster Termin

Beginn:13:25

TOP 1  Begrüßung und Vorstellungsrunde 
Jasmin begrüßt die kleine Runde und jeder stellt sich vor. 



Danach besucht die Schuldirektorin unsere Sitzung. Jasmin zeigt ihr die 
Tagesordnung, die die Direktorin für sehr professionell befindet.

TOP 2  Einführung für Neue:
             a) Was ist eine Kreis-SV; Was macht Sie?
Jasmin erklärt kurz, dass man in der Kreis-SV über Problemen an Schulen redet 
bzw. dafür sorgt das die Schulen im Kreis näher zusammenarbeiten. Außerdem kann
die Kreis-SV Projekte veranstalten. Jedoch erklärt sie das dieser 
Tagesordnungspunkt auf der Tagesordnung steht, da ihr aufgefallen ist das bei 
manchen Delegierten noch erklärungsbedarf ist, jedoch sind diese nicht anwesend.
             b) Vorstellung der Ämter
Sie erklärt kurz die Struktur der LandesschülerInnenvertretung Rheinland-Pfalz und 
auch kurz die Ämter, jedoch sind diese wie in a) nicht anwesend, deswegen hat 
Jasmin mit den nächsten Tagesordnungspunkt weitergemacht. 

TOP 3  Kommunikation in der Kreis-SV (Mailingliste, Facebook, etc.)
Jasmin fragt ob jeder die Einladungsmails per Mail bekommen hat, alle Anwesenden 
haben diese bekommen. Sie fragt nach wie man das Problem mit der 
Kommunikation lösen kann, da es erst letztens Probleme damit gab zur 
Terminfindung, Ortsfindung etc.. Jonas meint, dass man weiterhin über Mailverfahren
agieren kann. Jasmin meint jedoch die meisten keine Mails regelmäßig lesen tuen. 
Jonas wiederspricht dieses und sagt, dass dieses alle tuen würden. Jonas schlägt 
vor mit Trop box zu arbeiten. Dieses Verfahren erklärt Jonas nochmal. Dieses ist ein 
Speicher, wo alle reinschauen können per Mail. 
-> Jasmin soll sich darum kümmern, Alexander hilft dabei.

TOP 4  Aussprache über Problemen an Schulen
Kurfürst-Balduin Realschule: nur interne Probleme
Cusanus Gymnasium: hatten sehr viel Stress da der Schulhof wegen dem Mensabau
gerodet wurde, sollten ein Interview führen, sonst alles ok
Peter-Wust Gymnasium: alles ok

TOP 5  Projekte und Vorschläge 
             a) Volleyballtunier
Soll nachmittags veranstaltet werden, nur bis zur 10. Klasse und vor dem 14. Juli
             b) FSJ-Projekt „Gesicht zeigen für… eine Welt, wie sie dir gefällt!“
Werben in den Schulen. Jasmins Sprüche, die sie vorstellt sind zu provokant für die 
Anwesenden.
TOP 6  Entlastung*
             a) Basis-Deli (Leo Hahn)
Ja: 5, Nein: 0, Ent.: 0                                     -> Leo wird entlastet

             b) LSK-Deli (Leo Hahn)
Ja: 5, Nein: 0, Ent.: 0                                     -> Leo wird entlastet

TOP 7  Neuwahl*
            a) Basis-Deli (2)
Kandidaten fürs Amt: Tamara(in Abwesenheit), Jasmin, Alexander

Tamara: Ja: 4, Nein: 1, Ent.: 0                         -> gewählt, nimmt Amt an
Jasmin:  Ja: 5, Nein: 0, Ent.: 0                         -> gewählt, nimmt Amt an



Alexander:  Ja: 5, Nein: 0, Ent.:

            b) LSK-Deli (1) und stellv. LSK- Deli (1)
Kandidaten für LSK-Deli: Jasmin, Alexander

Jasmin:  Ja: 5, Nein: 0, Ent.: 0                              -> Jasmin gewählt, nimmt Amt an
Alexander:  Ja: 4, Nein: 0, Ent.: 1 

Kandidaten für stellv. LSK-Deli: Alexander

Alexander: Ja: 5, Nein: 0, Ent.: 0                          -> gewählt, nimmt Amt an

            c) Vorstandmitglied (2)

Kandidaten: Jasmin, Tamara

Jasmin:  Ja: 5, Nein: 0, Ent.: 0                               ->gewählt, nimmt Amt an
Tamara:  Ja: 4, Nein: 1, Ent.: 0                           -> gewählt, nimmt Amt an 

TOP 8 Anträge zur Satzungsänderung:
David übernimmt Redeleitung, da alle Anträge von Jasmin sind.
            a) Antrag S1: Änderung des Punktes 7.1

Ja: 5 Nein: 0 Ent.: 0

            b) Antrag S2: Hinzufügen des Punktes 7.3

Ja: 5 Nein: 0 Ent.: 0

            c) Antrag S3: Änderung des Punktes 2.7

Ja: 5 Nein: 0 Ent.: 0

            d) Antrag S4: Änderung des Punktes 5

Ja: 5 Nein: 0 Ent.: 0

            e) Antrag S5: Änderung des Punktes 2.6

Ja: 1 Nein: 4 Ent.: 0

             f) Antrag S6: Änderung des Punktes 4

Ja: 5  Nein: 0  Ent.:0

            g) Antrag S7: Änderung des Punktes 8.1



Ja: 5 Nein: 0 Ent.: 0

TOP 9 Berichterstattung:
             a) SKVoKo
Waren wenige da, Workshop: Virsual Power Teams, kannte Jasmin schon von 
Hamburg. Noch andere Themen behandelt, wie Mini-GFs. Andere weiß sie nicht 
mehr da sie abwesend war.

              b) Basis-Deli-Arbeit
Da die Basis-Deli und auch kommissarisch gewählte Basis-Deli nicht da sind musste 
dieser Punkt vertagt werden.

TOP 11  Zusammenarbeit mit „Jugend gegen Aids“
Jasmin stellt den Verein vor. „Der Verein ist der Ursprung einer Aktion einer SV in 
Hamburg. Die SV hat 2009 einen Schleifenverkauf veranstaltet am Welt AIDS Tag 
also den 1. Dezember, da das Thema Aids an dieser Schule kein Thema war. Sie 
nahmen ca. 200€ ein und haben dieses der Michael-Stich-Stiftung gespendet. 2010 
haben sie die Aktion mit anderen Schulen in Hamburg veranstalltet und ca. 22.000€ 
eingenommen und diese wieder der Michael-Stich-Stiftung gespendet, jedoch hat er 
den Papiercheck den Sven wieder gegeben, sodass die Sven 22.000€ hatten. Sie 
haben sich gefragt was sie damit tun sollen und da der Hintergrund der Aktion war, 
dass das Thema AIDS nicht in den Schulen angesprochen wird, haben sie den 
Verein gegründet. Dort sind ca. 350 Jugendliche im Alter von 14-26 Mitglied, diese 
lassen sich zu Peers ausbilden, damit sie an Schulen gehen können und die Klassen
von der 8-9 Klasse aufklären können. Man gründet ebenfalls auch Regiogruppen, 
dort macht man auch andere Projekte. Es gibt neuerdings auch die Regiogruppe 
Trier/ Wittlich die noch Interessenten sucht.“

Alle Anwesenden finden den Verein interessant, Alexander und David würden sich 
den Verein anschauen. 

„Außerdem wäre am 17.05 ein Flashmob, wo wir uns dran beteiligen könnten, dieser 
wird anlässlich des IDAHOT veranstaltet, also den Internationel Day against 
Homophobia and Transphobia.“

David und Alexander kommen mit.

- 5 min Pause, da Dennis und Jonas gehen müssen-

TOP 14 Sonstiges

Mini-GFs:
„Wäre eine super Idee“ -> Alexander
„Man müsste einen Raum bzw. Arbeitsplatz bekommen und jemand freiwilliges 
der/die für uns ehrenamtlich arbeiten würde“ -> Jasmin

TOP 10 61. LSK- Vorstellung und Besprechung 
              a) ggf. Beratung von Anträgen
Da andere Delis außer Jasmin nicht da sind und sowieso diese sich nochmal treffen 
wurde dieser Punkt vertagt.



              b) ggf. Anträge stellen
Da andere Delis außer Jasmin nicht anwesend sind und diese sich sowieso nochmal 
treffen wurde dieser Punkt vertagt.

-> GO-Antrag. 5min Pause

                                      - 5.min Pause-
TOP 12  Rücktritt Klara Morbach (1.Stellv. LSK-Deli)

„Klara Morbach ist von ihren Amt zurückgetreten, da sie gar nicht wusste das sie 
dieses Amt hat. Ich wollte ein Misstrauensantrag stellen, da sie nur 5. Min auf der 
ersten oder zweiten Sitzung war und sie sich danach nicht mehr gemeldet hatte, ich 
habe sie dann kontaktiert und sie hat mir dann per Mail geschrieben das sie von 
ihrem Amt zurücktritt. Sie hat außerdem das Amt gar nicht angenommen. Außerdem 
hat Nina die Ämterlist noch nicht der Geschäftsführung geschickt, dieses muss 
schnellstmöglich nachgeholt werden.“

TOP 13 Facebook-Seite der Kreis-SV; Logo; Verantwortlichkeit

„Ich habe in Hamburg für unsere Kreis-SV eine Facebook Seite erstellt. Das Logo 
habe ich dann auf einer Zugfahrt gemalt, dieses sollte geändert werden, da es nicht 
professionell aussieht. Außerdem habe ich schon mehrere Beiträge geschrieben. 
Würde sich noch jemand bereitstellen die Facebook Seite zu administrieren?“

David würde mithelfen, jedoch kein Logo erstellen.

TOP 14 Sonstiges, nächster Termin

„Der nächste Termin wird per Doodle abgestimmt.“

Ende: 15:25

 


